

校長室からのお知らせ

5月13日号 NO.6

岸和田市立山直北小学校
校長 尾野 武志

大切にしてほしいもの

「校長室からのお知らせ」は、職員室から少し離れた校長室で書いています。校長室には様々なものが掲示されていますが、その一つが「あいうえお」作文です。

① あいさつ

② いのち

③ うんどう

④ えがお

⑤ おもいやり

この「あいうえお」は、子どもたちに「大切にしてほしいもの」のようです。実は、尊敬している先輩の先生からも「校長室からのお知らせ」のヒントをいただいたのですが、その中にもこの「あいうえお」が入っていました。

まずは、「あ」から始まる「あいさつ」ですが、山直北小学校の子どもたちは、とても気持ちよく「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」を伝えてくれています。とても嬉しくてありがたいことです。「あいさつ」は、お互いの気持ちをほぐし、温かくしてくれる魔法の言葉の一つだと思っています。「あいさつ」の中でも、相手の心を幸せで満たしてくれる言葉に「ありがとう」があると思います。私自身は、「ありがとう」も好きですが、「校長先生、ありがとう」と、あえて「校長先生」をつけて「ありがとう」と言われると幸せな気持ちが大きくなります。とても不思議なことですが、「校長先生」と初めにつけてもらえると、「よし、聞こう」という心構えをして、次の言葉を待っています。そのような状態で「ありがとう」が続くと、キューンとなる感じがします。キューンとなっていただくことを決して望みませんが、「保護者のみなさま、この紙面を読んでいただき、ありがとうございます。」をお伝えして、今回は結びとさせていただきます。